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大家好，今天来为大家解答阿里这个问题的一些问题点，包括阿里人工智能布局也
一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现在让我们一起来看看
吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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商汤科技获得阿里巴巴15亿人民币投资，如何看待BAT在人工智能领域
的布局？

《财经》记者近日独家获悉，近日，阿里巴巴向AI独角兽公司商汤科技投资15亿
人民币。这应该是截至目前AI领域最高的单笔融资金额。包括阿里巴巴投资部的一
位投资人在内的多位投资人都向《财经》记者证实了这一消息，但商汤科技尚未公
布这一消息。

这家公司是目前AI创业公司中的头部企业，今年7月宣布了4.1亿美元的B轮融资，
11月商汤宣布获得高通的战略投资，金额为数千万美元。

阿里巴巴：寒武纪，旷视科技，深鉴科技，商汤科技

今年以来，阿里巴巴在AI领域的投资动作不断：今年8月，投资了AI芯片公司寒武
纪，11月，又领投了另一家AI芯片公司耐能。而旗下的另一个重要投资部门——蚂
蚁金服投资部——也投资了两家AI创业公司，旷视科技和深鉴科技。

商汤科技和旷视科技是中国视觉人工智能领域的两家头部公司，商汤科技这一轮融
资后，估值在30亿美元以上，旷视科技科技则大约20亿美元。但双方的业务有区别
——旷世目前将重心放在安防和金融两大领域，商汤则是侧重横向发展，未来会拓
展更多不同的领域的技术应用。

商汤科技在完成3轮财务融资之后，开始引入战略投资。今年11月5日，商汤科技
宣布获得通信巨头高通的战略投资，但高通并未公布具体投资额。高通副总裁兼高
通创投董事总经理沈劲表示，商汤具有平台级能量的AI公司的可能性，“尽管目前
中国AI公司的估值都偏高，但中国AI应用的市场非常大。”
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商汤科技成立于2014年，主要业务是计算机视觉技术以及深度学习算法。与大多
数搭建在已有底层系统的AI公司不同，商汤最大的特点是原创了底层算法平台，再
将技术赋能于其他行业。在此次融资之前，相比多家已经有BAT投资背景的AI创业
公司，商汤科技一直是中立的形象，投资方几乎都是财务投资。甚至有不少行业人
士曾经认为商汤可能会成为BAT在人工智能领域的竞争对手。

但热门领域的热门公司似乎都逃脱不了“站队”的命运。

除了阿里巴巴，百度和腾讯从今年下半年开始也在加码AI，近期百度投资了AI创业
公司声智科技、中科慧眼等，并计划在2018年投资10家以上的AI创业公司；腾讯
则在11月份连续投资了三家智能机器人公司。

一位AI领域的财务顾问认为，这些信号表明巨头们都对AI入口的争夺会越来越激烈
。“BAT手里虽然有海量数据，但是都没有创业公司纯粹做AI的基因，”他对《财
经》记者说道。

他强调，头部AI公司目前估值高企，除了BAT等巨头或者政府基金，其他投资方很
难再进入了。

今年7月，商汤科技CEO徐立曾向《财经》记者表示，目前公司的客户数量超过40
0个，包括美图、小咖秀等相机APP，OPPO、小米、华为等手机厂商，另外商汤还
与中国移动合作，在各地的营业厅设置身份验证系统。目前正在风口上的AI安防也
是商汤重视的领域，目前已经与深圳和重庆的公安部门展开合作。

引入阿里的投资之后，除了能获得大量的资金来继续加大技术投入，拓展商业领域
，阿里的各个平台产生的海量用户数据，也能够为AI的训练提供丰富的养料。而与
此同时，阿里的多条业务线，包括马云重点强调的“新零售”都能应用到AI的技术
。

对于阿里来说，AI毫无疑问是非常具有投资潜力的领域，像商汤这样的明星头部公
司，也拥有很高的未来想象空间，上述阿里投资部投资人表示：“阿里持续看好商
汤科技的人脸识别技术在未来生活场景中的商业化前景。”

不少业内人士认为商汤是一家很神秘的公司，除了公司庞大的技术团队，在商业化
落地方面的具体情况，公司鲜少谈起。一位知名AI公司的创始人对商汤的估值和商
业化规模是否匹配表示怀疑，“商汤的估值甚至比收入高出十倍的上市公司还要多
很多。”他对《财经》记者说道。

根据一份做过AI领域调研的投资机构内部资料显示，商汤科技2016年的收入约为2
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-3亿人民币。

近日商汤科技创办人汤晓鸥在接受路透采访时，透露了公司正在计划IPO，商汤对
此给《财经》记者的回复是：“公司有未来上市的计划，但并无具体的时间表。”

但此前，多位AI行业人士向《财经》记者透露，商汤科技已经与投资方签订了对赌
协议，需要在未来几年内尽快上市。

一般来看，如果公司与投资方签订对赌协议，约定上市时间，但到期违约无法上市
，且董事会没有批准延期条款，就会触动强制回购，大多数情况下，投资方会根据
年化12%的复利，回购股份。

要撑起这么高的估值，并在短时间内上市，以公司目前的收入还有差距。但以商汤
目前的行业地位来看，上市或是成为巨头公司的可能性依然存在。中关村并购母基
金合伙人吴巍认为，AI是一个非常大的市场，足以撑起十家，甚至几十家大公司，
“在这样的情况下，手握重金的阿里完全可以把不同细分领域的赛道都投了。”他
告诉《财经》记者。

AI公司在经过一轮又一轮的高额融资之后，商业化落地迫在眉睫，相比财务投资，
引入巨头的战略投资更利于商业化的推进，而对于巨头来说，这也是争夺AI入口和
话语权的快速路径。

马云开始用人工智能养猪，两年后将达到1000万头，你怎么看？

马云开始养猪，两年后达到1000万头，对此你怎么看？

前几天互联网上爆出来马云要开始养猪了，并且会大量使用高科技手段，真正实现
畜牧养殖业的现代化，并且按照预期目标，在两年以后猪的数量将达到1000万头。
似乎马云所做的事总是我们平常人所看不懂的，在我们还没见过电脑什么样子的时
候，他就一头扎进互联网，把电商弄的风生水起，20年后，当所有人都一头扎进线
上经济，瞄准电商的时候，他又将目标瞄准线下。那么如何看待马云养猪这件事呢
？首先我认为是一件好事，互联网+科技+传统养殖业肯定会碰撞出来的新的火花
，我相信在几年以后养猪行业，甚至养殖业都会因为马云涉足这一行业而改变。当
一件新事物的出现往往会推动旧事物的变革，马云的电商时代是这样，养猪也应该
会是这样，马云思维下的中国养殖业肯定与普通农村地区的养殖业有所区别，十分
期待其碰撞出来的火花。

其次我相信马云做这件事肯定不是毫无根据的，他肯定是做了充分的市场调研，从
而去做这件事。在我们所了解的市场中也可以看到，实际上线上经济在我国的经济
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领域只占了很小一部分，线下经济仍然是经济发展的重要驱动力，从阿里巴巴收购
大润发、腾讯入股万达等一系列商业行为就可以看出来来互联网巨头对于线下经济
的看好。

最后我想说养猪+科技+互联网是一个概念，希望马云可以把这个概念玩好、玩透
彻，以此来推动整个传统养殖业的变革，这样的发展也是有利于中国农村经济发展
的，毕竟在整个中国有巨大的养猪市场以及衍生出来的其它产业链。欢迎关注花开
陇上，和有趣的人做朋友。

阿里有几个核心部门

阿里的核心技术部门有阿里云、达摩院、平头哥等部门。阿里内部最牛的技术部门
非达摩院莫属，很多尖端科技、芯片什么的全部是达摩院在研发，那些大家听说过
的大神例如贾扬清就在达摩院。

达摩院机器智能团队已经发展成为拥有10位IEEEFellow、20多位知名大学教授的
AI研发团队，源于达摩院智能实验室的技术，也正在成为阿里每日向全世界15亿人
提供的百亿次服务背后的重要支撑。

阿里不算在人工智能上布局特别早的国内公司，但随着达摩院这两年的成长，其在
人工智能技术布局的深度、应用的广度上又到达新的阶段。尤其机器智能实验室，
现已是整个阿里经济体中最核心AI技术的输出口。

阿里人工智能到底有多强？

2019年6月，第三届图像识别竞赛现场，阿里AI在紧张的角逐后最终杀出重围，在
参赛的150多只队伍中捧得了冠军的奖杯，由此开始“五冠”暴走的征途。这让阿
里这一曾经的商业巨头如今在科技界大放异彩。年仅两岁的阿里云，为什么能在众
多实力强劲的研究所中杀出一条血路？

这一成效不能不归功于他背后阿里集团的强大实力——达摩院。这个神秘的研究
团队，拥有10位IEEEFellow、20多位知名大学教授超过一半的科学家拥有顶尖高校
博士学历，在国际各大学术会议上共发表了奖将近400篇顶级论文，技术触手可及
。

但光有人才是不够的，在哪里找数据呢？阿里其他应用的成功商业化涉猎到了超过
20个行业，这就意味着能为阿里云AI提供更复杂且真实的应用情景，在这样真实面
对用户的算法训练中，AI能够不断进行自我强化，逐步厚积薄发，逐步形成国内其
他公司难以比拟的优势。
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与其他团队单一模块积累，广泛的领域整合、规模广大的用户场景，使得阿里AI能
够应用到在更多的领域，这就形成了一种系完整统的集成整合能力，使AI技术能够
在所有模块都有所输出。

更值得称赞的其实是阿里开放包容的精神，科技最终的目的是造福全人类而不是一
家之言，即使拥有这样其他团队难以实现的优势，阿里也还是选择了开放创新。它
打造了能够为中小企业提供人工智能服务、快速降低成本的AI平台，组织天池AI大
赛将优秀算法转变为实际方案。这些举措不仅能够使其自身得到发展，也使得整个
AI领域能够达到技术共享、解决更多实际问题。

关于阿里到此分享完毕，希望能帮助到您。
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